

Starke Partner

„Starke Kinder halten felsenfest zusammen, so heißt es in einem meiner Lieder, die mich mit den Johannitern besonders verbinden.“



Rolf Zuckowski,
Liedermacher und
Sänger, Schirmherr von
„Ersthelfer von morgen“

Und Sie?

Liebe ErzieherInnen, LehrerInnen, Jugendgruppenleiter, engagierte Eltern ... !

Überzeugt Sie die Idee?
Wollen Sie diese Idee selbst mit weitertragen?

Dann sprechen Sie uns an!

Schon unsere gemeinsame Fortbildung wird Ihnen die Freude vermitteln, mit dem „Ersthelfer von morgen“-Unterrichtspaket“ zu arbeiten.



Die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.

Eine moderne, christliche Hilfsorganisation. Die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. (JUH) ist ein Werk des evangelischen Johanniterordens, der sich seit 900 Jahren der Fürsorge kranker und alter Menschen widmet.

Sie ist neben der Ausbildung unter anderem in folgenden Bereichen tätig: Rettungsdienst und Krankentransport, Katastrophenschutz, Betreuung, Pflege und Beförderung von alten, kranken und behinderten Menschen, Humanitäre Auslandshilfe, etc.

- Sie haben Interesse an einer Ausbildung in Ihrer Einrichtung?
- Sie wollen selber Multiplikator der Idee werden?

Dann wenden Sie sich an die Johanniter in Ihrer Nähe oder an das Johanniter-Bildungswerk.



Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
Johanniter-Bildungswerk
Weißenburgstr. 48
48151 Münster

Tel. 0251 97230-0
Fax. 0251 97230-44
bildungswerk@juh.de
Servicetelefon
01 80 5 101199* (*12 Cent/Min.)



Ersthelfer von morgen

Helfen ist stark!
Kinder lernen helfen.



Die Sache mit dem Helfen ...

Anderen zu helfen, die natürlichste Sache der Welt!?

Bei uns Erwachsenen? Leider nein.

Viel zu oft bleibt die Erste Hilfe auf der Strecke. Viel zu viele gehen vorbei oder schauen zu, anstatt sich einen Ruck zu geben. Angst vor Versagen und Ansteckung oder auch Ekelgefühle und Zeitdruck sind nur einige von vielen Hemmschwellen auf dem Weg zum Helfen! Eine traurige Bilanz der Hilfsbereitschaft unter uns Erwachsenen.

Unsere Chance: Die Kinder



Kinder gehen ganz unbefangenen an das Helfen heran. Diese Chance nutzen die Johanniter seit Jahren erfolgreich mit

der Aktion „Ersthelfer von morgen“. Mittlerweile hat das pfiffige Geschwisterpaar Jona & Joni über 300 000 Kinder im Vor- und Schulalter in die Welt des Helfens begleitet und begeistert.

Unsere Ziele:

Ersthelfer von morgen ...

- behalten im Notfall einen kühlen Kopf und können viele Erste Hilfe-Maßnahmen in die Tat umsetzen. Denn sie kennen sich aus: Vom Vorgehen bei Notfällen über den Notruf bis hin zu den „Pflastertricks“.



- können trösten. Denn sie wissen: Ein Verband alleine hilft nicht!
- helfen gerne auch in Situationen, wo keiner verletzt oder krank ist, aber jemand trotzdem Hilfe und Unterstützung braucht. Denn: Helfen ist stark!
- wissen, wie man viele Unfälle vermeiden und trotzdem z.B. beim Spielen Spaß haben kann. Denn: Gefahr erkannt, Gefahr gebannt!
- finden Gewalt dumm. Deshalb: „Wut im Bauch ... Ich habe meine Gefühle im Griff“.

Unser Erfolgsrezept ...

- die herrliche, kindgerechte Mischung aus Lernen, Spiele, Erleben und kreativ Sein.
- ein Puppenpärchen zum Gernhaben: Jona & Joni machen Helfen lebendig.
- speziell geschulte Ausbilder mit einem Händchen für Kinder.
- ein Unterrichtspaket, das kaum einen Wunsch offen lässt:

14 Unterrichtsmodule, die ganz nach Bedarf genutzt werden können: Im Kindergarten, in der Schule, in der Projektwoche, in der Jugendgruppe,

...Folien; Geschichten; Spielbeschreibungen; Mal-, Spiel- und Arbeitsbuch; Lieder auf CD...



Helfen ist stark! – Kinder lernen helfen.